

KLIPING **BERITA**

24 - 26 SEPTEMBER 2022



KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang

Sebagai Kelurahan Berdikari, Silba Gagas Beberapa Inovasi

Padang Panjang, Singgalang

Menindaklanjuti pencaanangan sebagai Kelurahan Berdikari oleh Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP), Kelurahan Sialang Bawah (Silba), Kecamatan Padang Panjang Barat (PPB) menggagas beberapa inovasi. Diantaranya Gadget Free Day (GFR), Gerakan Menanam Kunyit dan program Seniman Melukis Kampung di Jalan Sutan Syahrir.

Kegiatan itu digelar Sabtu (24/9) di halaman SMPN 2 Padang Panjang. Kegiatan dihadiri Walikota H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano, Dandim 0307/Tanah Datar Letkol Czi. Sutrisno, perwakilan Brimob, kadis Pendidikan dan Kebudayaan, kepala BPBD Kesbangpol, camat PPB, BPIP, FKUP, kepala SMP 2 dan undangan lainnya.

Wako Fadly mengapresiasi kegiatan tersebut, karena ini adalah suatu gerakan yang mencerminkan sebagai sebuah landasan kelurahan yang berdikari.

"Persiapkan betul kelurahan berdikari ini. Tanamkan nilai-nilai Pancasila di kelurahan ini. Kita bisa menjadi contoh bagi kelurahan-kelurahan lainnya," kata Fadly.

Ia juga menambahkan, dengan adanya GFR ini, akan ada interaksi anak dengan orang tua lebih intens dan banyak waktu si anak dengan orang tuanya. Ini akan membentuk karakter anak supaya bijak.

"Ini gerakan yang patut ditiru, namun kita tidak bisa memisahkan anak dengan gadget ini. Karena gadget juga menja-

di sumber ilmu bagi si anak. Kalau tidak paham gadget, anak-anak akan ketinggalan pula. Jadi ini perlu diawasi, sampai mana si anak menggunakan gadget. Kalau waktu belajar ya belajar, jangan gadget melulu," jelasnya.

Selain itu Fadly juga menyingsung terkait mural di Jalan Sutan Syahrir yang dimilainya salah satu inisiasi yang bagus dari Silba. Ini akan mengilustrasikan kecintaan masyarakat kepada nilai-nilai yang ada dalam Pancasila.

"Semoga kita dapat mengimplementasikan nilai Pancasila ini ke kehidupan sehari-hari," tuturnya.

Sementara itu Dandim Sutrisno juga mengapresiasi kegiatan ini. Menurutnya, ini adalah kegiatan yang nyata yang

dilaksanakan kaum muda dalam mengembangkan keciutaannya terhadap nilai Pancasila.

"Kegiatan ini dengan sendirinya akan membangkitkan peran generasi muda untuk nilai-nilai luhur Pancasila," ujarnya.

Sedangkan Lurah Silba, Benny Satria menyampaikan, kegiatan ini merupakan sebuah ruang kepada orang tua dan anak dalam rangka untuk berinteraksi lebih dekat lagi. "Interaksi orang tua dan anak ini akan terlihat saat mereka menanam tanaman kunyit," kata Benny.

Ia harap dengan kegiatan ini nantinya akan ada inovasi-inovasi yang lebih baik lagi dari pemuda dan seluruh masyarakat. (205)

JEMPUT ASPIRASI

Wako Fadly Amran Silaturahmi dengan Warga Koto Panjang

Padang Panjang, Singgalang

Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano tak bosan-bosannya mengunjungi warganya hingga ke tingkat RT. Pada Sabtu (24/9) malam, walikota melakukan kunjungan ke RT 15, Kelurahan Koto Panjang (Kopa), Kecamatan Padang Panjang Timur (PPT).

Wako Fadly menyampaikan, kunjungan silaturahmi ini bertujuan untuk mendengar dan menampung aspirasi langsung dari warga terkait kesejahteraan masyarakat. "Aspirasi masyarakat itu bisa disalurkan melalui RT, lurah, maupun camat dan bisa dituangkan dalam musrenbang," katanya.

Namun sebagai kepala daerah, wali kota muda itu mengungkapkan, tetap perlu turun langsung ke masyarakat untuk bersilaturahmi dan mendengarkan langsung aspirasi tersebut.

Dalam pertemuan dengan warga Kopa ini, Fadly juga menjelaskan beberapa program pemerintah yang bertujuan untuk kesejahteraan masyarakat. Baik itu bidang pendidikan, sosial, kesehatan dan juga pembangunan.

"Di bidang pendidikan, Pemkot mempunyai program beasiswa bagi siswa-siswi berprestasi di Padang Panjang. Untuk kesehatan, Pemkot juga

sudah bekerja sama dengan BPJS untuk menjamin kesehatan warga," jelasnya.

Untuk sosial, sebutnya lagi, Pemkot bersama Baznas juga merealisasikan bantuan yang sesuai dengan syarat dan syariat. "Dan banyak lagi program-program yang memang ditujukan kepada warga," terangnya.

Pada kesempatan tersebut, Fadly juga menyampaikan terkait penerimaan dana insentif daerah (DID) dari Pemerintah Pusat sebesar Rp8,9 M yang diterima Pemerintah Kota Padang Panjang berkat kerja keras dalam pengendalian ekonomi, inflasi dan penanganan Covid-19 melalui percepatan vaksinasi.

"Alhamdulillah ini berkat kerja keras kita semua. Insyaa Allah akan cair minggu depan. Kita akan gunakan untuk bantuan sosial (bansos), bantuan untuk supir dan program-program yang menyentuh ke masyarakat langsung," pungkasnya.

Sementara itu, Ketua RT 15, Eka Seprianus Datuak Majo Kayo menyampaikan beberapa usulan kepada Wako Fadly. Salah satunya usulan pembuatan jalan setapak di dekat rel, penambahan aspal jalan dan pembuatan pintu air.

"Kami minta bantuan kepada Pak Wali untuk pembuatan jalan penghubung yang melewati rel yang ada di Simpang

Karekap sampai PAUD. Insyaa Allah kita akan goro Oktober mendatang untuk pembuatan jalan ini. Kami juga meminta penambahan aspal jalan di RT 15 dan pembuatan tanggul jalan," sampainya.

Selanjutnya, pihaknya meminta untuk pembuatan pintu air supaya debit air tidak melimpah. Karena setiap hujan, Masjid Nurul Hidayah yang berada di kawasan RT 15 selalu kena banjir.

Di samping itu, ia juga meminta bantuan wirausaha untuk warga RT 15. Diantaranya mesin spinner, mesin kompresor untuk mengecat, mesin pemotong kerupuk talas, serta program bantuan beasiswa pendidikan.

"Alhamdulillah respon Pak Wali sangat baik. Hal yang sifatnya perlu segera, itu akan langsung ditindaklanjuti Pak Wali. Untuk itu kami selaku warga RT 15 mengucapkan terima kasih atas kehadiran pak Wali untuk berdiskusi di sini. Sehingga apa yang menjadi aspirasi yang tadinya belum tersampaikan, jadi langsung tersampaikan," sebutnya.

Turut hadir pada kesempatan tersebut, Kepala BPBD Kesbangpol, I Putu Venda, Lurah Koto Panjang, Wira Jaya Septika, Bhabinkamtibmas, Aipda Syaiful, tokoh masyarakat dan warga sekitar. (205)



SILATURAHMI-Wako Fadly Amran bersilaturahmi dengan warga RT 15 Kelurahan Koto Panjang, Sabtu (24/9) malam. (Kominfo)



Nama Media : Harian Posmetro Padang



rahmad/posmetro

BERBAUR—Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano berbaaur besama ibu ibu sedang memasak.

Sebagai Kelurahan Berdikari Silba Gagas Inovasi Terbaru

PADANG PANJANG, METRO

Kelurahan Sialiang Bawah (Silba), Kecamatan Padang Panjang Barat (PPB) satu-satunya kelurahan yang dicanangkan sebagai Kelurahan Berdikari oleh Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP). Menindaklanjuti pencanangan itu, Sabtu (24/9), Silba menggagas beberapa inovasi di antaranya Gadget Free Day (GFR), Gerakan Menanam Kunyit dan program Seniman Melukis Kampung di Jalan Sutan Syahrir.

Kegiatan bertempat di halaman SMPN 2 Padang Panjang dan dihadiri Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano, Dandim 0307/Tanah Datar, Letkol Czi. Sutrisno, S.T, M.IP bersama istri, perwakilan Brimob, kadis Pendidikan dan Kebudayaan, kepala BPBD Kesbangpol, camat PPB, BPIP, FKUP, lepara SMP 2 dan undangan lainnya.

Wako Fadly mengapresiasi kegiatan tersebut, karena ini adalah suatu gerakan yang mencerminkan sebagai sebuah landasan kelurahan yang berdikari. "Persiapkan betul kelurahan berdikari ini. Tanamkan nilai-nilai Pancasila di kelurahan ini. Kita bisa menjadi contoh bagi kelurahan-kelurahan lainnya," kata Fadly.

Ia juga menambahkan, dengan adanya GFR ini, akan ada interaksi anak dengan orang tua lebih intens dan banyak waktu si anak dengan orang tuanya. Ini akan membentuk karakter anak supaya bijak. "Ini gerakan yang patut ditiru, namun kita tidak bisa memisahkan anak dengan gadget ini. Karena gadget juga menjadi sumber ilmu bagi si anak. Kalau tidak paham gadget, anak-anak akan ketinggalan pula. Jadi ini perlu diawasi, sampai mana si anak menggunakan gadget. Kalau waktu belajar ya belajar, jangan gadget melulu," jelasnya.

Selain itu Fadly juga menyinggung terkait mural di Jalan Sutan Syahrir yang dinilai salah satu inisiasi yang bagus dari Silba. Ini akan mengilustrasikan kecintaan masyarakat kepada nilai-nilai yang ada dalam Pancasila. "Semoga kita dapat mengimplementasikan nilai Pancasila ini ke kehidupan sehari-hari," tuturnya.

Sementara itu Dandim Sutrisno juga mengapresiasi kegiatan ini. Menurutnya, ini adalah kegiatan yang nyata yang dilaksanakan kaum muda dalam mengembangkan kecintaannya terhadap nilai Pancasila. "Kegiatan ini dengan sendirinya akan membangkitkan peran generasi muda untuk nilai-nilai luhur Pancasila," ujarnya.

Sedangkan Lurah Silba, Benny Satria, S.Par menyampaikan, kegiatan ini merupakan sebuah ruang kepada orang tua dan anak dalam rangka untuk berinteraksi lebih dekat lagi. "Interaksi orang tua dan anak ini akan terlihat saat mereka menanam tanaman kunyit," kata Benny. Ia harap dengan kegiatan ini nantinya akan ada inovasi-inovasi yang lebih baik lagi dari pemuda dan seluruh masyarakat. (rmd)

Subuh Mubarakah di Masjid Taqwa Ngalau Wako Fadly Amran Serap Aspirasi Jamaah



rahmad/posmetro

TAMPUNG ASPIRASI— Wali Kota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano saat menampung aspirasi para jamaah Masjid Taqwa, Kelurahan Ngalau, Kecamatan Padang Panjang Timur (PPT), Minggu (25/9).

PDG.PANJANG, METRO

Momentum Subuh Mubarakah di Masjid Taqwa, Kelurahan Ngalau, Kecamatan Padang Panjang Timur (PPT), Minggu (25/9), bagi Wali Kota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano menjadi wadah silaturahmi sekaligus lebih dekat dengan warga guna menyerap aspirasi mereka. "Subuh Mubarakah menjadi momentum silaturahmi bagi kita bersama. Bisa bertukar pikiran. Yang ingin sampaikan aspirasi, silahkan disampaikan. Kita

hadir menjemput yang tertinggal," ujar Wako Fadly yang ditanggapi dengan baik oleh jamaah.

Di antara jamaah menyampaikan keinginan memperbaiki jalan setapak serta mengurangi risiko kecelakaan di bengkolan jalan. Hal ini menjadi catatan oleh Wako Fadly yang hadir bersama Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag), Drs. Alizar, M.Ag Datuak Sindo Nan Tongga, Sekdako, Sonny Budaya Putra A.P, M. Si, serta jajaran pejabat Pem-

ko.

Fadly mengucapkan terima kasih atas kesadaran masyarakat menjalankan program pemerintah melawan Covid-19. "Alhamdulillah Covid-19 sudah mereda. Terima kasih kepada bapak ibu yang sudah menjalani program yang dicanangkan pemerintah melawan Covid-19," ujarnya.

Dikatakannya lagi, sampai hari ini vaksinasi di Kota Padang Panjang masih yang tertinggi di Sumbar, berbeda jauh dari dae-

rah lain. "Intinya vaksinasi dapat dikomunikasikan dengan baik di tengah masyarakat menerima. Terima kasih pada bapak ibu semua," tuturnya.

Lebih lanjut dikatakan, bangsa kita saat ini dihadapkan pada laju inflasi. Kota Padang Panjang melakukan sejumlah kebijakan. Di antaranya, Gerakan Menanam Cabai. "Khusus di Sumatera Barat ini menjadi perhatian. Salah satu penyebab inflasi terbesar adalah harga cabai. Ma-

syarat Sumbar tidak bisa terlepas dari konsumsi cabai," katanya.

Kegiatan menanam cabai yang diinisiasi bersama dengan Kodim 0307/TD, Polres, Kejari dan Forkopimda ini, sebut Fadly, mendapat respon positif oleh Pemerintah Pusat. "Gerakan ini ditanggapi positif oleh pusat sehingga Padang Panjang mendapatkan Dana Insentif Daerah (DID) sebesar Rp8,9 Miliar. Cuma dua daerah di Sumbar, yaitu Kota Padang Panjang dan Kabupaten Pasaman Barat karena penanganan inflasi," ungkap Fadly seraya menjelaskan dari dana itu akan disalurkan untuk kepentingan masyarakat seperti industri rumah tangga yang membutuhkan, merangkak dari usaha kecil ke menengah.

Adapun Buya Alizar dalam ceramahnya mengajak untuk terus bersyukur. Lalu, jangan diperbudak oleh harta. Jadikan harta untuk beramal kepada Allah SWT. Subuh Mubarakah di waktu yang sama juga digelar di Masjid Raya Jihad. Wali Kota diwakili oleh Staf Ahli Bidang Ekonomi, Keuangan dan Pembangunan, Zulkifli, SH. (rmd)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Posmetro Padang

Wawako Asrul Hadiri Sertijab Kepala BPK Perwakilan Sumbar

PADANG, METRO

Jabatan Kepala Perwakilan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Provinsi Sumatera Barat yang sebelumnya dijabat Yusna Dewi, S.E, M.Si, AK, CA, CSFA secara resmi diserahkan kepada Arif Agus, S.E, M.M. Ak, CPA, CSFA melalui acara Serah Terima Jabatan (Sertijab) yang dilaksanakan di Auditorium Lantai 4 BPK Perwakilan Sumbar, Jumat (23/9).

Sertijab yang turut dihadiri Wakil Wali Kota, Drs. Asrul ini, dipimpin Auditor Utama Keuangan Negara V BPK RI, Dr. Dori Santosa, S.E, M.M, CSFA, CFRA. Rangkaian Sertijab diawali dengan penandatanganan Berita Acara Serah Terima Jabatan, dilanjutkan penyerahan Memorik Jabatan.

Dori Santosa mengatakan, pergantian ini merupakan upaya yang dilakukan BPK dalam menjaga dan membangun budaya organisasi di BPK. Serta untuk menyegarkan lingkungan kerja dan sebagai pendorong semangat kerja dalam meningkatkan kinerja pelaksana BPK.

Dori berharap dengan pergantian ini, BPK Sumbar dapat menjaga komunikasi, membangun sinergi dan meningkatkan koordinasi dengan stakeholder dan mitra kerja.

"Para pemangku kepentingan BPK di provinsi, kabupaten, maupun kota se-Sumbar, kami mengharapkan komunikasi dan kerja sama yang telah berlangsung secara baik, dapat terus terpelihara," ungkapnya.

Sementara Wawako Asrul kepada Kominfo menyampaikan terima kasih kepada pejabat yang lama atas kontribusi dan kinerjanya selama menjabat sebagai kepala perwakilan BPK Sumbar.

Asrul meyakini pejabat yang baru juga dapat menjalankan tugas dan fungsi BPK sebagai lembaga pengawas keuangan sebagaimana mestinya.

"Dengan dilantiknnya pejabat baru, kita berharap dapat memberikan kontribusi nyata serta turut mewujudkan tata kelola keuangan yang lebih baik. Sekaligus dapat terus membina komunikasi yang baik dengan seluruh instansi pemerintah di Sumbar,"

STIT Diniyyah Puteri Gelar Kuliah Umum Bersama Rektor UIN Imam Bonjol

PADANG PANJANG, METRO

Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah (STIT) Diniyyah Puteri Rahmah El Yumustiyah laksanakan kuliah umum dengan Rektor Universitas Islam "Sugeng" (UIN) Imam Bonjol Padang, Prof. Dr. Martin Kusatni, M.Pd, Kamis (22/9).

Dilaksanakan di Aula Zainuddin Labai El Hususy, kuliah umum mengusung tema "Merajut Cita Profesional pada Era Society 5.0", ini diikuti seluruh mahasiswa semester 1-9.

Martin Kusatni menjelaskan, guru profesional pada era 5.0 ialah guru yang mempunyai tiga kompetensi. Yaitu attitude yang baik, skill yang mumpuni, dan komunikasi yang baik. Lebih lanjut ia menjelaskan, seorang guru di era 5.0 harus melek teknologi karena dihadapkan pada dunia yang tanpa batas. Perkembangan teknologi informasi yang pesat, mengharuskan guru melek teknologi. Kendati begitu, nilai-nilai agama mesti dipertahankan. "Semua mesti terintegrasi untuk menjawab tantangan bangsa menyambut Indonesia Emas 2045," ujarnya.

Sebelumnya, Ketua STIT Diniyyah Puteri, Syarifatul Hayati, Lc., MA mengingatkan kembali perkataan Bunda Rahmah bahwa di tangan perempuan yang terdidik akan lahir generasi yang berkualitas. "Oleh karena itu, penting bagi seorang guru untuk menjadi guru yang profesional terutama di era 5.0. Karena siswa yang dihadapi berasal dari generasi Z yang sudah tumbuh dengan kemajuan teknologi," ujarnya.

Adinda Viola, mahasiswa Prodi PAI semester V yang mengikuti kuliah ini merasa senang mendapat materi tersebut. Menurutnya, materi yang dibawakan rektor UIN Imam Bonjol ini menunjukkan keseimbangan antara agama dan sains. "Semoga dengan mengikuti kegiatan kuliah umum ini bisa menginspirasi para mahasiswa calon guru," ujarnya. (rmd)

bagai Kepala Perwakilan

Pemko Gandeng Bundo Kandung Atasi Kekerasan Seksual terhadap Anak

PDG. PANJANG, METRO

Pemko melalui Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPA) menggandeng organisasi Bundo Kandung untuk turut berperan mengatasi kekerasan seksual terhadap anak.

Hal itu terungkap pada pertemuan bulanan Bundo Kandung dengan tema sosialisasi Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2022 tentang Tindak Pidana Kekerasan Seksual (TPKS), Jumat (23/9) di Aula Dinas Kesehatan (Dinkes). Sosialisasi disampaikan Kabid Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA), Tismaria, S.E, M.Si.

Tismaria menyampaikan, diterbitkannya UU 12/2022 perlu disikapi secara serius. Bundo Kandung dinilai memiliki peran yang signifikan sebagai perpanjangan tangan pemerintah.



ARAHAN—Kabid Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA), Tismaria, S.E, M.Si. saat berikan arahan.

"Kami mengajak Bundo Kandung menjadi perpanjangan tangan pemerintah. Mari berkolaborasi membuat langkah-langkah kongkret mengatasi kekerasan seksual terhadap anak," ajaknya.

Upaya itu, menurut Tismaria, dimulai dari lingkungan terdekat dengan mengedukasi pentingnya pola asuh yang baik kepada anak, menjauhkan anak dari pengaruh negatif gadget, lalu menghadirkan

sosok ayah. "Anak jangan sampai kehilangan figur ayah yang baik. Kehilangan figur ayah dari umur 0-15 tahun berpotensi membuat seorang anak kehilangan karakter yang kuat dan mandiri,"

jelasan seraya mengajak Bundo Kandung ke depan turut serta mengedukasi siswa dan lingkungan madrasah berassrama, terhindar dari kekerasan seksual terhadap anak.

Dijelaskan pada UU TPKS, Pasal 4 Ayat 1, kekerasan seksual terdiri dari pelecehan seksual nonfisik, pelecehan seksual fisik, pemaksaan kontrasepsi, pemaksaan sterilisasi, pemaksaan perkawinan, eksploitasi seksual, perbudakan seksual, dan kekerasan seksual berbasis elektronik.

Sementara itu, Ketua Bundo Kandung Kota Padang Panjang, Refliida menyampaikan dukungannya. "Kami sangat mendukung upaya pemerintah. Semoga Bundo Kandung mampu berperan dengan baik, mengedukasi lingkungan, maupun keluarga. Harapannya kekerasan seksual tidak terjadi lagi," tuturnya. (rmd)

Wako Fadly Amran Lantik Tiga Pejabat Struktural

PADANG PANJANG, METRO

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano melantik tiga pejabat struktural di ruang kerjanya, Jumat (23/9).

Tiga pejabat tersebut di antaranya, Nurasrizal, M.T menjadi Sekretaris Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata (Disporapar), Syahrinal Efendi, S.T menjadi Kepala Bidang Sarana dan Prasarana pada Disporapar. Dan, Chintya Mayasari, M.T menjadi Kepala Bidang Cipta Karya pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR).

Mereka dilantik Wako Fadly di hadapan saksi Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumberdaya Manusia (BKPSDM), Rudy Suarman, A.P dan Kepala Disporapar, Drs. Maiharman.

Kepada pejabat yang baru dilantik, Fadly berpesan agar dapat segera beradaptasi dengan jabatan yang baru.

"Ini beban baru, tanggung jawab baru. Ini untuk betul-betul melakukan percepatan terhadap apa yang menjadi visi dan misi kita untuk kemajuan Kota Padang Panjang," ujarnya.

Fadly juga berharap kepada pejabat yang baru agar bisa langsung bekerja dan dapat menyelesaikan pekerjaan dengan baik ke depannya.

Ikut hadir Sekretaris Daerah Kota, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si, Kadis Perkim-LH, Alvi Sena, M.T, Plt. Kadis PUPR, Widya Kusuma, S.T, Kadis Perdakop UKM, Jevie C. Eka Putra, M.T dan lainnya. (rmd)



Nama Media : Harian Posmetro Padang

Pastikan Keamanan Data Aman Dari Virus Kominfo Diminta Segera Lakukan Antisipasi



PERTEMUAN—Pertemuan Kadis Kominfo Ampera Salim dengan pihak PT. Inovasi Sistem Teknologi, Kamis (22/9) sebagai antisipasi pengamanan data center Pemko Padangpanjang.

MENGANTISIPASI keamanan data yang ada di Kota Padangpanjang, Walikota, H. Fadly Amran dan Dinas Kominfo setempat adakan pertemuan dengan PT. Inovasi Sistem Teknologi, Kamis (22/9). Wako Fadly mengatakan, data center yang ada di Kota Padangpanjang perlu diamankan. Apalagi saat ini banyak virus-virus dan hacker yang berusaha masuk dan mengambil data pemerintah.

"Saya minta Dinas Kominfo kerjasama dengan PT. Inovasi ini agar data kita ada pengamanannya. Jangan sampai kita lengah dan data kita kena virus

serta hilang tidak bisa diakses lagi," ujarnya.

Sementara itu Kadis Kominfo Padangpanjang Ampera Salim, didampingi Sub Koordinator Teknologi Informasi dan Persandian, Nofriko Putra, menyebutkan, di Padangpanjang untuk infrastruktur sudah ada, tinggal melanjutkan. "Ke depan untuk mengamankan data kita akan lakukan kerjasama dengan PT. Inovasi ini," katanya.

Selain itu, Ampera juga mengakui saat ini banyak sekali virus dan hacker yang mengambil data pemerintah. "Perlu sekali bagi kita untuk adanya

pertahanan dan keamanan. Karena ini adalah salah satu sektor yang sangat strategis. Kita sangat perlu adanya keamanan ini," tuturnya.

Sementara President Director PT. Inovasi Sistem Teknologi, Andi Harmaini menyampaikan, saat ini untuk pengamanan sistem pemerintah sudah banyak dimasuki hacker. Jadi sangat perlu adanya pengamanan pada server Pemda.

"Kita takutnya ada gangguan dari luar. Insiden serangan siber, sebelum terjadi kita beri pengamanan," katanya.

Sebelumnya Kadis Kominfo telah ikuti Seminar

Pengamanan Ekosistem Teknologi Informasi di Era Transformasi Digital di Hotel Santika Kota Padang yang diadakan PT. Inovasi Sistem Teknologi ini.

Guna menindaklanjuti kegiatan Registrasi Sosial Ekonomi (Reg Sosek) tersebut, ungkap Ampera Salim. Tim yang diketuai Statistisi Ahli Muda BPS Kota Padang Panjang, Masruqi Arrazy,

Masruqi yang mengunjungi Kominfo Padangpanjang dengan tujuan memperjelas dan mendapatkan informasi yang akurat bagaimana kelanjutan pengolahan sistem data di daerah.

"Kedatangan kita ke sini sebenarnya untuk melanjutkan kegiatan Reg Sosek yang diadakan, mengenai sistem pengolahan data yang berjalan di sini," ucapnya.

Ruki berharap untuk kedepannya agar sistem pengolahan data ini dapat berlangsung dengan cepat dan tepat, serta dapat terus melakukan update atau pembaharuan sehingga mampu mengolah data dengan lebih baik lagi. (rmd)

Aklamasi

Doni Rahman Pimpin PSSI Padangpanjang

PEMILIHAN Ketua Asosiasi Kota PSSI Kota Padangpanjang dilaksanakan secara Aklamasi. Pasalnya, Satu dari dua calon ketua yang mendaftar Novi Hendri menyatakan mengundurkan diri dalam kongres biasa PSSI, Kamis (22/9) kemarin.

Pemilihan Ketua secara aklamasi tersebut, Doni Rahman, M.Pd.I Datuak Simarajo terpilih menjadi ketua Asosiasi Kota (Askot) Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI) Padangpanjang. Ketua PSSI terpilih Doni menyampaikan ungkapan terima kasih atas legowonya Novi Hendri yang telah memberikan kesempatan kepada dirinya untuk bisa memimpin Askot PSSI 2022-2026.

"Kalau bicara kompetisi dengan Angku Datuak Novi, saya belum ada apa-apa. Beliau sudah banyak pengalaman dan kami pun sebetulnya sudah satu paket. Saya mengucapkan terima kasih atas kesempatan ini," ucapnya.

Sementara Wakil Walikota, Drs. Asrul menyampaikan apresiasi atas selenggaranya kongres ini. "Kita akui kepengurusan Askot PSSI yang beberapa waktu vakum, menghambat menggeliatnya persepakbolaan di Kota Padang Panjang. Mu-



FOTO BERSAMA—Foto bersama Ketua Askot PSSI Kota Padangpanjang Doni Rahman bersama Pengurus PSSI Padangpanjang setelah pemilihan aklamasi dilaksanakan di Pondok Rumah Dinas Walikota Padangpanjang.

dah-mudahan dengan terpilihnya pengurus baru, kita berharap kembali bangkit gairah sepak bola di Padang Panjang dimasa yang akan datang," ujar Wawako Asrul.

Ketua Asprov PSSI Sumatera Barat, Indra Datuak Rajo Lelo yang membuka kegiatan ini, berharap dengan kongres ini terpilih putra terbaik yang akan betul-betul serius mengurus kegiatan dan program Askot PSSI Padang Panjang, sehingga dapat berjalan dengan baik dan maksimal.

"Dengan support semua pihak, akan membawa kemajuan bagi sepak bola di Kota Padang Panjang. Rangkul dan libatkan semua pihak. Dalam waktu dekat akan bergulir Liga 3 Sumatera Barat, Piala Suratin U 15 dan U17. Dengan terbentuknya pengurus yang baru, kalau bisa

PSPP bisa ikut berpartisipasi pada kejuaraan tersebut," harapnya.

Ketua Koni Padangpanjang, Primer, mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah menyaksikan kongres ini. "Hari ini kita berbahagia karena dihadiri langsung beberapa pihak, Pemko dan pengurus Asprov PSSI Sumbar. Kami juga mengapresiasi atas perhatian Walikota dan Wakil Walikota dan Ketua DPRD Padang Panjang, Mardiansyah, yang selalu men-support dan hadir di berbagai kegiatan PSSI Kota Padangpanjang," ungkapnya.

Pihaknya, tambah Primer, akan selalu memberikan dukungan kepada pengurus Askot terpilih. Dan, siap untuk bekerja sama untuk kemajuan persepakbolaan di Kota Padang Panjang. (rmd)

500 LKPD Raih Opini WTP

Padangpanjang Sudah Enam Kali Berturut-turut

DARI 542 Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) pada 2021, 500 di antaranya memperoleh opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atau sebanyak 92,3 persen LKPD. Khusus Kota Padangpanjang opini WTP sudah diraih enam kali berturut-turut.

"Apabila dibandingkan dengan tahun anggaran 2020, keberhasilan Pemda yang memperoleh WTP atas LKPD-nya meningkat

sebesar 2,6 persen. Saya sangat mengapresiasi dengan semakin meningkatnya jumlah kementerian, lembaga serta pemerintah daerah yang berhasil mendapatkan opini tertinggi dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI ini yaitu opini WTP," sebut Menteri Keuangan (Menkeu), Sri Mulyani.

Pernyataan Sri Mulyani itu, disampaikan dalam Rapat Kerja Nasional Akuntansi dan Pelapo-

ran Keuangan 2022 secara virtual melalui aplikasi Zoom Meeting dan tatap muka di Aula Dhanapala Jakarta, Kamis (22/9) yang digelar Kementerian Keuangan melalui Direktorat Jenderal Perbendaharaan (DJBP).

Dari Padangpanjang, rakernas diikuti Wakil Wali Kota, Drs. Asrul secara daring di ruang VII Balai Kota. Turut mendampingi Asisten III Setdako, Martoni, S.Sos, M.Si, Kepala

Inspektorat, Dr. Syahril, M.H, Kepala BPKD, Dr. Winarno, ME dan pejabat terkait.

Selain LKPD, Laporan Keuangan Pemerintah Pusat (LKPP), kata Sri, tahun ini juga meraih opini WTP untuk Laporan Keuangan Bendahara Umum Negara (LKPP/LKBUN).

"Pencapaian ini didukung dengan semakin meningkatnya kualitas dari laporan keuangan kementerian dan lembaga audi-

ted tahun 2021. Yang ditandai dengan meningkatnya jumlah opini WTP dari Laporan Keuangan Kementerian dan Lembaga (LKKL) dari tahun sebelumnya," kata Sri.

Ia juga berharap dalam suasana extra ordinary ini, tidak hanya bisa mengatasi dan melewati namun juga belajar secara baik atas langkah-langkah yang akan dilakukan.

"Semoga rakernas dan talk show ini tetap bisa

memberikan kualitas saling belajar, saling memperkuat dan bersinergi antara kita semua. Keberhasilan dari kita semua dalam penanggulangan keuangan negara untuk menjaga ini dari ancaman Covid-19 dan pemulihan ekonomi, sehingga Indonesia dapat pulih lebih cepat dan bangkit lebih kuat," ucapnya.

Sementara Wakil Ketua Asrul mengapresiasi kerja sama, sinergi antara

eksekutif dan legislatif guna mewujudkan anggaran yang baik, akuntabel dan transparan di Kota Padangpanjang.

"Semua berkat kerja sama yang baik antara badan legislatif dan eksekutif dalam perencanaan dan pembiayaan daerah. Semoga untuk pelaporan keuangan tahun 2022 nanti, kita juga bisa kembali mendapatkan opini WTP," harapnya. (rmd)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Silaing Bawah Dicanangkan jadi Kelurahan Berdikari

Fadly Amran:
Contoh Bagi
Kelurahan Lainnya

MENINDAKLANJUTI penca-
 nangan itu, Sabtu (24/9), Silba
 mengaggas beberapa inovasi di
 antaranya Gadget Free Day (GFR),
 Gerakan Menanam Kunyit dan
 program Seniman Melukis Kam-
 pung di Jalan Sutan Syahrir.

Kegiatan bertempat di hala-
 man SMPN 2 Padangpanjang
 dan dihadiri Walikota Padang-
 panjang Fadly Amran, Dandim
 0307/Tanahdatar, Letkol Czi.
 Sutrisno, bersama istri, perwa-
 kilan Brimob, kadis Pendidikan
 dan Kebudayaan, kepala BPBD
 Kesbangpol, camat PPB, BPIP,
 FKUP, lepara SMP 2 dan undangan
 lainnya.

Walikota Padangpanjang Fad-
 ly Amran mengapresiasi kegiatan
 tersebut, karena ini adalah suatu
 gerakan yang mencerminkan se-
 bagai sebuah landasan kelurahan
 yang berdikari.

"Persiapkan betul kelurahan
 berdikari ini. Tanamkan nilai-
 nilai Pancasila di kelurahan ini.
 Kita bisa menjadi contoh bagi
 kelurahan-kelurahan lainnya,"
 kata Fadly.

Ia juga menambahkan, den-
 gan adanya GFR ini, akan ada
 interaksi anak dengan orang tua

JON KENEDI
Harian Rakyat Sumbar

*Kelurahan Silaing Bawah
 Kecamatan Padangpanjang
 Barat, menjadi satu-satunya
 kelurahan yang dicanangkan
 sebagai Kelurahan Berdikari
 oleh Badan Pembinaan Ide-
 ologi Pancasila (BPIP).*

lebih intens dan banyak waktu
 si anak dengan orang tuanya. Ini
 akan membentuk karakter anak
 supaya bijak.

"Ini gerakan yang patut ditir-
 u, namun kita tidak bisa memi-
 sahkan anak dengan gadget ini.
 Karena gadget juga menjadi sum-
 ber ilmu bagi si anak. Kalau tidak
 paham gadget, anak-anak akan
 ketinggalan pula. Jadi ini per-
 lu diawasi, sampai mana si anak
 menggunakan gadget. Kalau wak-
 tu belajar ya belajar, jangan gadget
 melulu," jelasnya.

Selain itu Fadly juga menyeng-
 gung terkait mural di Jalan Sutan
 Syahrir yang dinilai salah satu
 inisiasi yang bagus dari Silba. Ini
 akan mengilustrasikan keintaan
 masyarakat kepada nilai-nilai yan-
 g ada dalam Pancasila.

"Semoga kita dapat meng-
 implementasikan nilai Pancasila
 ini ke kehidupan sehari-hari," tu-
 turnya.

Sementara itu Dandim Sutris-



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran ikut memasak bersama ibu-ibu saat pencanangan Kelurahan Silaing Bawah sebagai Kelurahan Berdikari

no juga mengapresiasi kegiatan
 ini. Menurutnya, ini adalah ke-
 giatan yang nyata yang dilak-
 sanakan kaum muda dalam
 mengembangkan kecintaannya
 terhadap nilai Pancasila.

"Kegiatan ini dengan sendir-
 nya akan membangkitkan peran
 generasi muda untuk nilai-nilai
 luhur Pancasila," ujarnya.

Sedangkan Lurah Silba, Ben-
 ny Satria, S.Pd menyampaikan,

kegiatan ini merupakan sebuah
 ruang kepada orang tua dan anak
 dalam rangka untuk berinteraksi
 lebih dekat lagi.

"Interaksi orang tua dan anak
 ini akan terlihat saat mereka
 menanam tanaman kunyit," kata
 Benny.

Ia harap dengan kegiatan ini
 nantinya akan ada inovasi-inovasi
 yang lebih baik lagi dari pemuda
 dan seluruh masyarakat. (ned)

Pokdarwis Tanah Hitam Majukan Potensi Paralayang

Tanah Hitam, Rakyat Sumbar
 — Guna mengembangkan olah-
 raga paralayang di Kota Padang-
 panjang khususnya Kelurahan
 Tanah Hitam, Kelompok Sadar
 Wisata (Pokdarwis) Tanah Hitam
 lakukan uji terbang di Bukit Tui,
 Minggu (25/9).

Kegiatan tersebut merupa-
 kan kerja sama antara pokdarwis
 dengan kelurahan, Kapolsek Ba-
 tipuah, Bhabin kabtibmas, ketua
 LPM, pemuda dan masyarakat
 setempat.

Kepada Kominfo, Lurah Tan-
 ah Hitam, Wetroko B, S.Sos me-
 nyampaikan, ini merupakan per-
 cobaan yang kedua kalinya.

"Kemarin kita mau landing,
 cuaca tidak bagus. Hari ini, al-
 hamdullillah sudah dicoba dan
 hasilnya lumayan bagus. Masih
 terkendala dengan angin," ka-
 tanya.

Untuk ke depan, katanya,
 paralayang ini akan dilanjut-
 kan uji terbangnya. Sekaligus
 memastikan apakah spot yang
 sekarang dipermanenkan atau
 cari spot baru agar memudahkan
 para atlet untuk memulai

terbang.
 "Berdasarkan survei dari pelat-
 ih dan atlet, paralayang di Bukit Tui
 paling cocok untuk dikembangkan.
 Baik dari segi ketinggian maupun
 arah angin, di samping pemandan-
 gan yang disajikan sangat indah
 yang meliputi Kota Padangpan-
 jang, Kabupaten Tanahdatar dan
 juga Pantai Pariaman.

Sementara itu Watriadi yang
 merupakan pelatih paralayang se-
 kaligus Kapolsek Batipuah menga-
 takan, ini merupakan ide dari
 Pokdarwis Tanah Hitam. Mereka
 ingin memajukan wisata di sini
 melalui paralayang. "Belum ada di
 Sumatera Barat daerah kota yang
 memiliki spot paralayang. Jika
 Padangpanjang berhasil, akan
 jadi satu-satunya kota memiliki
 spot paralayang. Bila ini berjaln,
 akan menambah income Kota
 Padangpanjang," usanya.

Atlet paralayang Hariadi dan
 Harun menyebutkan, usai mere-
 ka take off dan landing, spot
 yang ada di Padangpanjang ba-
 gus sekali. "Cuma terkendala arah
 angin saja. Untuk lainnya bagus
 sekali," kata mereka. (ned)



KEGIATAN pendaratan atlet Paralayang di Lapangan Banca Laweh usai lepas landas di Bukit Tui Kelurahan Tanah Hitam

Polisi Cilik MIS REY Terima Piala dari Kapolda

Padangpanjang, Rakyat
Sumbar—Utusan Satlantas
 Polres Padangpanjang, Mad-
 rasah Ibtidaiyah Swasta (MIS)
 Rahmah El Yunussyiyah (REY)
 menerima piala dan piagam
 penghargaan dari Kapolda Su-
 matera Barat, Irjen Pol. Teddy
 Minahasa Putra, S.H, S.L.K, M.H
 setelah meraih juara II Lomba
 Polisi Cilik dalam rangka Hari
 Lalu Lintas Bhayangkara ke-67
 beberapa waktu lalu.

Penghargaan diserahkan,
 Kamis (22/9) di Gedung Dit-
 lantas Polda Sumbar, diterima
 perwakilan Polisi Cilik MIS
 REY, M. Faiz Ramadhan.

Lomba Polisi Cilik meng-
 usung tema Polantas yang Pre-
 sisi, Pulih dan Bangkit Bersa-
 ma Menuju Indonesia Maju,
 diikuti 19 Tim Polisi Cilik per-
 wakilan Polres se-Sumbar.

Adapun Polisi Cilik MIS REY
 ini berjumlah 31 siswa kelas
 IV, V dan VI. Mereka mengikuti
 lomba baris berbaris (PBB)
 dan Tari Nusantara.

Kepala MIS REY, Merawati
 M.Pd menyampaikan rasa har-
 u dan bangga atas prestasi
 yang diraih murid-muridnya
 tersebut.

"Alhamdulillah, kita ber-
 syukur. Berkat semangat, ker-
 ja keras dan disiplin dari sis-
 wa-siswi yang mengikuti lomba
 Polisi Cilik dan juga bimbingan
 pelatih, kita bisa meraih juara.
 Meskipun juara II, ini sudah
 luar biasa. Semoga ke depan
 bisa lebih baik lagi," sebutnya
 seraya turut mengungkapkan
 terima kasih kepada para orang
 tua dan guru pendamping yang
 senantiasa memberikan doa
 dan dukungan. (ned)



KASAT Lantas Polres Padangpanjang Aiptu Aldy Lazuardy bersama Polisi Cilik utusan Satlantas Polres Padangpanjang M. Faiz Ramadhan.



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran usai melantik tiga pejabat struktural di Lingkungan Pemko Padangpanjang.

Fadly Amran Lantik Tiga Pejabat Struktural

Padangpanjang, Rakyat Sumbar—
 Walikota Padangpanjang Fadly Am-
 ran melantik tiga pejabat struktural
 di ruang kerjanya, Jumat (23/9).

Tiga pejabat tersebut diantaranya,
 Nurazrizal, M.T menjadi Sekretaris
 Dinas Pemuda, Olahraga dan Pari-
 wisata (Disporapar), Syahrinal Efend-
 i, ST menjadi Kepala Bidang Sarana
 dan Prasarana pada Disporapar.
 Dan, Chintya Mayasari, M.T men-
 jadi Kepala Bidang Cipta Karya pa-
 da Dinas Pekerjaan Umum dan Pe-
 nataan Ruang (PUPR).

Mereka dilantik Fadly Amran di-
 hadapan saksi Kepala Badan Kepe-
 gawaian dan Pengembangan Sum-
 berdaya Manusia (BKPSDM), Rudy
 Suarman, A.P dan Kepala Disporapar,

Drs. Mailharman.

Kepada pejabat yang baru dilan-
 tik, Fadly berpesan agar dapat segera
 beradaptasi dengan jabatan yang baru.

"Ini beban baru, tanggung jawab
 baru. Ini untuk betul-betul melaksan-
 kan percepatan terhadap apa yang men-
 jadi visi dan misi kita untuk kemajuan
 Kota Padangpanjang," ujarnya.

Fadly juga berharap kepada
 pejabat yang baru agar bisa langsung
 bekerja dan dapat menyelesaikan
 pekerjaan dengan baik kedepannya.

Ikut hadir Sekretaris Daerah Kota,
 Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si, Kadis
 Perkim-LH, Alvi Sena, M.T, Plt. Kadis
 PUPR, Widya Kusuma, S.T, Kadis
 Perdakop UKM, Jevie C. Eka Putra,
 M.T dan lainnya. (ned)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



REKTOR UIN Imam Bonjol Padang Prof. Dr. Martin Kustati, M.Pd usai memberikan kuliah umum dihadapan Mahasiswi STIT Diniyah Puteri Padangpanjang.

STIT Diniyah Puteri Datankan Rektor UIN IB

SEKOLAH Tinggi Ilmu Tarbiyah (STIT) Diniyah Puteri Rahmah El Yunusiyah laksanakan kuliah umum dengan Rektor Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol (IB) Padang, Prof. Dr. Martin Kustati, M.Pd, Kamis (22/9).

Dilaksanakan di Aula Zainuddin Labay El Yunusy, kuliah umum mengusung tema "Menjadi Guru Profesional pada Era Society 5.0", ini diikuti seluruh mahasiswi semester 1-9.

Martin Kustati menjelaskan, guru profesional pada era 5.0 ialah guru yang mempunyai tiga kompetensi. Yaitu attitude yang baik, skill yang mumpuni, dan komunikasi yang baik.

Lebih lanjut ia menjelaskan, seorang guru di era 5.0 harus melek teknologi karena didapatkan pada dunia yang tanpa batas. Perkembangan teknologi informasi yang pesat, mengharuskan guru melek teknologi. Kendati begitu, nilai-nilai agama mesti dipertahankan.

"Semua mesti terintegrasi

untuk menjawab tantangan bangsa menyambut Indonesia Emas 2045," ujarnya.

Sebelumnya, Ketua STIT Diniyah Puteri, Syarifatul Hayati, Lc., MA mengingatkan kembali perkataan Bunda Rahmah bahwa di tangan perempuan yang terdidik akan lahir generasi yang berkualitas.

"Oleh karena itu, penting bagi seorang guru untuk menjadi guru yang profesional terutama di era 5.0. Karena siswa yang dihadapi berasal dari generasi Z yang sudah tumbuh dengan kemajuan teknologi," ujarnya.

Adinda Viola, mahasiswi Prodi PAI semester V yang mengikuti kuliah ini merasa senang mendapat materi tersebut. Menurutnya, materi yang dibawakan rektor UIN Imam Bonjol ini menunjukkan keseimbangan antara agama dan sains.

"Semoga dengan mengikuti kegiatan kuliah umum ini bisa menginspirasi para mahasiswa calon guru," ujarnya. (ned)



KEGIATAN pendaratan atlet Paralayang di Lapangan Banca Laweh usai lepas landas di Bukit Tui Kelurahan Tanah Hitam

Fadly Amran Jaring Aspirasi Warga Koto Panjang

Koto Panjang, Rakyat Sumbar — Guna menjaring aspirasi warga, Walikota Padangpanjang Fadly Amran melakukan kunjungan ke RT 15, Kelurahan Koto Panjang, Kecamatan Padang Panjang Timur (PPT), Sabtu (24/9) malam.

Wako Fadly menyampaikan, kunjungan silaturahmi ini bertujuan untuk mendengar dan menampung aspirasi langsung dari warga terkait kesejahteraan masyarakat.

"Aspirasi masyarakat itu bisa disalurkan melalui RT, lurah, maupun camat dan bisa dituangkan dalam musrenbang," katanya.

Namun sebagai kepala daerah, walikota muda itu mengungkapkan, tetap perlu turun langsung ke masyarakat untuk bersilaturahmi dan mendengarkan langsung aspirasi tersebut.

Dalam pertemuan dengan warga Kopa ini, Fadly juga menjelaskan beberapa program pemerintah yang bertujuan untuk kesejahteraan masyarakat. Baik itu bidang pendidikan, sosial, kesehatan dan juga pembangunan.

"Di bidang pendidikan, Pemko mempunyai program beasiswa bagi siswa-siswi berprestasi di Padangpanjang. Untuk kesehatan, Pemko juga sudah bekerja sama dengan BPJS untuk menjamin kesehatan warga," jelasnya.

Untuk sosial, sebutnya lagi, Pemko bersama Baznas juga merealisasikan bantuan yang sesuai dengan syarat dan syariat. "Dan banyak lagi program-program yang memang ditujukan kepada warga," terangnya.

Pada kesempatan tersebut, Fadly juga menyampaikan terkait penerimaan dana insentif daerah (DID) dari Pemerintah Pusat sebesar Rp8,9 M yang diterima Pemerintah Kota Padangpanjang berkat kerja keras dalam pengendalian ekonomi, inflasi dan penanganan Covid-19 melalui percepatan vaksinasi.

"Alhamdulillah ini berkat kerja keras kita semua. Insyaa Allah akan cair minggu depan. Kita akan gunakan untuk bantuan sosial (bansos), bantuan untuk supir dan program-program yang menyentuh ke masyarakat langsung," pungkasnya.

Sementara itu, Ketua RT 15, Ir. E. S. Datuak Majo Kayo menyampaikan beberapa usulan kepada Wako Fadly. Salah satunya usulan pembuatan jalan setapak di dekat rel, penambahan aspal jalan dan pembuatan pintu air.

"Kami minta bantuan kepada Pak Wali untuk pembuatan jalan penghubung yang melewati rel yang ada di Simpang Karekap sampai PAUD. Insyaa Allah kita akan goro Oktober mendatang untuk pembuatan jalan ini. Serta juga meminta penambahan aspal jalan di RT 15 dan pembuatan tanggul jalan," sampainya.

Selanjutnya, pihaknya meminta untuk pembuatan pintu air supaya debit air tidak melimpah. Karena setiap hujan, Masjid Nurul Hidayah yang berada di kawasan RT 15 selalu kena banjir.

Di samping itu, ia juga meminta bantuan wirausaha untuk warga RT 15. Di antaranya mesin spinner, mesin kompresor untuk mengecat, mesin pemotong kerupuk talas, serta program bantuan beasiswa pendidikan.

"Alhamdulillah respon Pak Wali sangat baik. Hal yang sifatnya perlu segera, itu akan langsung ditindaklanjuti Pak Wali. Untuk itu kami selaku warga RT 15 mengucapkan terima kasih atas kehadiran pak Wali untuk berdiskusi di sini. Sehingga apa yang menjadi aspirasi yang tadinya belum tersampaikan, jadi langsung tersampaikan," sebutnya.

Turut hadir pada kesempatan tersebut, Kepala BPBD Kesbangpol I Putu Venda, Lurah Koto Panjang, Wira Jaya Septika, Bhabinkamtibmas, Aipda Syaiful, tokoh masyarakat dan warga sekitar. (ned)



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran saat bersilaturahmi dengan masyarakat Kelurahan Koto Panjang



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Khazanah

Padang Panjang, Khazanah-- Enam fraksi di DPRD Padangpanjang menyetujui tiga Rancangan Peraturan Daerah (Ranperda) menjadi Peraturan Daerah (Perda) dalam Rapat Paripurna Penyampaian Pendapat Akhir Fraksi-Fraksi dan Pengambilan Keputusan DPRD, Jumat (23/9).

Tiga ranperda yang ditetapkan itu tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2022, Ranperda Pembangunan Kepemudaan dan Ranperda Ketenteraman dan Ketertiban.

Rapat dipimpin Ketua DPRD Mardiansyah, A.Md, dihadiri Wali Kota, H. Fadly Amran, Wakil Ketua DPRD, Yulius Kaisar dan Imbral, S.E, Forkopimda, Sekdako, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si, asisten, staf ahli, kepala OPD, camat dan lurah serta undangan lainnya.

Secara umum, enam fraksi memberikan masukan dan saran terkait pelaksanaan pembangunan Sport Center. Agar OPD terkait memberikan kontrol yang serius dengan kehati-hatian dan ketelitian supaya penyelesaian proyek tersebut bisa terencana sesuai dengan waktu yang ditetapkan.

OPD juga diminta agar selalu mengawasi bantuan sosial yang diberikan. Jangan hanya sekadar memberikan bantuan saja dan menganggap masalah menjadi selesai. Dipantau agar bantuan tersebut bisa memulihkan ekonomi, turunkan angka kemiskinan dan angka pengangguran.

Fraksi Golkar melalui, Yovan Fadayan Remindo, S.I.Kom Datuak Bagindo Kayo menyarankan agar Pemko mengembalikan Pasar Kuliner ke kawasan Pasar Pusat.

"Nantinya dampak mikro dari pemindahan itu akan terlihat pada lamanya aktivitas dan intensitas pedagang maupun pengunjung atau pembeli. Sehingga berdampak pula pada pertumbuhan ekonomi di kawasan Pasar Pusat," ulasnya.

Sementara itu, Wako Fadly menyampaikan terima kasih atas persetujuan DPRD ini. Menurutnya, ke depan akan banyak PR yang akan diselesaikan dan dituntaskan. "Banyak PR besar yang akan kita kerjakan," kata Fadly.

Sementara itu, Mardiansyah kepada Kominfo menyampaikan, khusus untuk Perda APBD Perubahan terkait inflasi, untuk menyikapi ini ada bantuan untuk masyarakat yang dipotong langsung dari APBD Padangpanjang. Bantuan ini tersebar di OPD terkait.

Untuk Perda Kepemudaan, Mardiansyah menyampaikan, untuk kemajuan daerah, pemuda harus lebih kritis, giat, bahu-membahu untuk membangun Kota Padang Panjang ke depan.

"Insya Allah kami dengan semua pihak akan mengawal. Kami tidak ingin pembangunan Sport Center gagal. Karena ini merupakan RPJMD wali kota dan untuk masyarakat nantinya," ujar Mardiansyah. Paulhendri

DPRD Minta Pasar Kuliner Dikembalikan ke Pasar Pusat



KALANGAN DPRD Kota Padang Panjang meminta agar Pemko Padang Panjang mengembalikan pasar kuliner di daerah itu ke kawasan Pasar Pusat. Hal ini bertujuan agar geliat ekonomi di pasar pusat kembali menggeliat seperti sedia kala. DOK



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Laras Post

Dokter Dian Kunjungi Anak-Anak PAUD dan Sosialisasikan Stunting

PADANG PANJANG, LARAS POST - Ketua TP PKK Padang Panjang dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP kembali turun lapangan mengunjungi PAUD (Pendidikan Anak Usia Dini) yang ada di Kota Padang Panjang.

Kali ini bersama Dinas Kesehatan (Dinkes), Dokter Dian berkesempatan untuk mengunjungi PAUD Puti Bungsu dan Posyandu Permata Bunda di Kelurahan Koto Panjang, Kecamatan Padang Panjang Timur, Rabu (14/9).

Pada kesempatan tersebut, selain bertemu dan bermain dengan anak-anak PAUD yang begitu gembira menyambutnya, Dian juga memberikan sosialisasi stunting bagi guru PAUD dan kader PKK yang ada di kelurahan tersebut, serta para orang tua murid untuk bersama-sama melakukan pencegahan dalam permasalahan stunting.

Dikatakan Dian, stunting pada anak mencerminkan kondisi gagal tumbuh pada anak lima tahun (balita). Kekurangan gizi kronis terjadi sejak bayi dalam kandungan, hingga usia dua tahun. Secara fisik, balita stunting

memiliki tinggi badan di bawah standar pertumbuhan anak normal seusianya.

Pelayanan penurunan angka stunting, lanjut Dian, telah dilakukan pemerintah pusat dan daerah melalui beberapa aksi dan program yang melibatkan beberapa kementerian. Salah satunya Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, dan lembaga terkait lainnya meliputi pelayanan perbekalan edukasi stunting.

"Adapun upaya-upaya dalam penanggulangan/pencegahan stunting di lingkup PAUD yaitu dengan meningkatkan kualitas dan kuantitas PAUD dengan program dalam pencegahan stunting," sebut Bunda PAUD Padang Panjang itu.

Lebih lanjut, Dian mengatakan, bahaya stunting, adalah permasalahan seumur hidup. Jika anak mengalaminya, selain mendapat kendala pertumbuhan fisik, juga akan mengalami kendala kemampuan otak.

"Sangat disayangkan saat ini masih banyak orang tua yang beranggapan bahwa pertumbuhan



anak hanya dipengaruhi faktor keturunan. Padahal faktanya tidak demikian. Faktor keturunan itu hanya berpengaruh setelah usia lima tahun, sedangkan potensi stunting sudah muncul sejak 1.000 hari pertama kehidupan sampai usia anak 2 tahun. Untuk itu perlu kiranya para orang tua memperhatikan gizi untuk tumbuh kembang anak kita," ujarnya.

Dian berharap semoga melalui sosialisasi ini akan dapat meningkatkan pengetahuan dan pemahaman tentang pentingnya pola pengasuhan anak terutama dari 1.000 awal kehidupan bayi dalam kandungan.

Turut hadir pada kesempatan tersebut, Kepala Dinkes, dr. Faizah, Lurah Koto Panjang, Wira Jaya Septika, SSTP, ketua TP PKK Koto Panjang serta para kader. (YB)

Dinilai Telah Penuhi Kriteria Pemko Persiapkan Penilaian Adipura



PADANG PANJANG, LARAS POST - Guna mempersiapkan penilaian Adipura 2022, Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman dan Lingkungan Hidup (Perkim LH) menggelar rapat bersama pihak terkait, di Hall Lantai III Balai Kota, Rabu (14/9/2022).

Keikutsertaan kota dalam penilaian Adipura 2022 ini diwajibkan karena sudah memenuhi kriteria yang sudah ditetapkan. Di mana sebelumnya penilaian Adipura ini diserahkan kepada kabupaten/kota yang mau saja.

Sekretaris Daerah Kota (Sekdako), Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si saat memimpin rapat mengharapkan kepada semua kepala sekolah maupun lurah yang menjadi objek penilaian untuk dapat membenahi objek-objek yang sudah ditunjuk.

"Kami melihat ada masih banyak objek yang memiliki nilai rendah. Menjadi tanggung jawab kita semua untuk membenahi objek ini," ujarnya.

Ia juga meminta Perkim LH untuk menurunkan tim yang ditugaskan melakukan pemantauan setiap hari pada objek-objek yang masih memiliki nilai rendah dan mengerahkan semua anggota dalam pembenahan tersebut.

Penilaian Adipura Tingkat Provinsi Sumatera Barat sudah dimulai pada 1 September lalu. Kota Padang Panjang diperkirakan berada pada penilaian cluster 4 yang kemungkinan akan dinilai mulai pada 20 September mendatang.

Sedangkan untuk Pra Pantau Adipura Kota akan kembali melakukan pengecekan ulang ke titik pantau pada 19 September. (YB)

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com